

Rückblick und Ausblick beim Schützenverband Neuhaus

Goldene Verbandsauszeichnung für Geschäftsführer Gerd Brokelmann

HEMMOOR. Mit einstimmigen Wahlen zeigten die Delegierten des Schützenverbandes im Alt-Kreis Neuhaus ihre Geschlossenheit. Gleichzeitig zogen sie eine positive Bilanz des vergangenen Jahres.

Verbandsgeschäftsführer Gerd Brokelmann war es vorbehalten, den zahlreich erschienenen Mitgliedern nicht nur die Verbandsarbeit aufzuzeigen, sondern auch die Kassenlage zu offenbaren. Diese wurde durch sparsames Wirtschaften als gesund angesehen und daher waren auch keine Beitragsänderungen vorzunehmen. In seinem Rechenschaftsbe-

richt verwies Brokelmann auf einen prall gefüllten Terminkalender. Er reichte von Vorstandssitzungen über Vorbereitungen des Kreisschützertages bis hin zum Kreiswettsschießen für Herren, Damen und Jungschützen. Des Weiteren galt es die Winterrunde vorzubereiten, an der immer über 1000 Schützen beteiligt sind. Darüber hinaus sind die Wettkämpfe der Junioren mit dem Helgo-Magnussen-Pokal und dem Jugendpokal zu organisieren.

Entscheidungen waren zu treffen über mehrere von Vereinen beantragte Verbandsauszeichnungen und Terminfestlegungen.

Neu in der Verbandsarbeit ist eine Internetseite, die unter dem Namen: www.schuetzenverband-altkreis-neuhaus.de eingesehen werden kann.

Festgelegt wurden folgende Termine: Das 75. Kreiswettsschießen 2010 findet am 14. und 15. August in Dobrock statt. Der Helgo-Magnussen-Pokalwettkampf ist für den 26. und 27. Februar 2011 in Belum terminiert. Der Kreisschützertag soll am 26. März 2011 in Basbeck stattfinden.

Überrascht zeigte sich Verbandsgeschäftsführer Gerd Brokelmann, als er vom stellvertretenden Kreisschützenmeister



Für Verdienste im Kreisschützenwesen erhielt Gerd Brokelmann die goldene Verbandsauszeichnung. Hierzu gratulierten (v.l.) Hans-Wilhelm Saul, Otto Heinsohn und Hans-Volker Feldmann. Foto: Jäger

Otto Heinsohn an das Rednerpult zitiert wurde. Dank seiner außerordentlichen Tätigkeit wurden Brokelmann Lob und Dank für mehr als 25 Jahre Vorstandstätigkeit ausgesprochen. Heinsohn zeichnete ihn mit der goldenen Verbandsauszeichnung aus und übergab ihm eine „Besitzurkunde“ und Blumen. Einigkeit herrschte bei den Vorstandswah-

len. Einstimmige Wiederwahl erfolgte für Otto Heinsohn (2. Vorsitzender), Gerd Brokelmann (Verbandsgeschäftsführer), Helga Weber (Kreisschießwartin), Ronald Lührs (Kreisjugendschießwart), Ute Reyelts (3. Beisitzerin) und Heino Kreschinski (stellvertretender Kreisschießwart). Neuer 2. Beisitzer wurde Stefan Thiele. (ej)